



# まちの話題



9月13日[Sat]

## ものづくりの楽しさを味わうキッズラボ



▲初めてのこぎりを使用して、上手に切ることができました

多久市中央公民館でキッズラボを開催しました。多久市子どもたちにも木工制作やプログラミング学習をとおして、ものづくりの楽しさを味わってもらおうと企画した講座となります。

今回「木製写真立てづくり」の講座に参加した子どもたちは、自分の手で木材を加工し、ものづくりの楽しさ・むずかしさを実感していました。

参加した児童は「木を初めて切って楽しかった。また参加したいです」ときらきらした笑顔で話されました。



9月16日[Tue]

## よこおとしひこ 横尾俊彦市長 退任式



横尾俊彦市長の任期満了に伴い、退任式を執り行いました。横尾市長は平成9年に41歳で市長に就任し、以降28年間にわたって市政を舵取り。式では荒瀬弘之副市長からその功績への感謝の言葉が贈られ、石田俊二教育長からは花束が手渡されました。

式の締め括りに「これまで財政の改善やICT教育の推進、公立佐賀中央病院の立ち上げなど、さまざまなことに取り組んできました。地方の現場の声を確実に国へと届け、現場で汗をかくみなさんがより良い仕事ができるよう奔走した日々も思い出されます。これからも市役所は市民の役に立つ所として頑張ってください」と職員にエールを送りました。市長として最後の挨拶を述べた横尾市長。多くの職員・市民が見送るなか、市役所を後にされました。



※ 9月16日現在の肩書きで記載しています



多久をたくさん知ってもらおうSNS!

登録をおねがいします!

